

**VISITA A LA ENAP DEL
EXCELENTISIMO SEÑOR JONKHEER E. VAN LENNEP,
SECRETARIO GENERAL DE LA OCDE**

El jueves, 4 de marzo de 1971, visitó la Escuela el señor Van Lennep, acompañado de su jefe de gabinete, señor Van Kjellen; del director general de Cooperación Técnica Internacional, señor Valaure, y del embajador jefe de la Delegación de España ante la OCDE, don Francisco Javier Elorza, marqués de Nerva. Para recibirle habían acudido a la ENAP el comisario adjunto y secretario general de la Comisaría del Plan de Desarrollo, señores Estapé e Irastorza y sus colaboradores, señores Alvarez Rendueles y Lerena Guinea.

El día anterior, con ocasión de un almuerzo que le había sido ofrecido por el ministro de Asuntos Exteriores, el señor Van Lennep había afirmado: «Es cierto que la estructura económica de España y los imperativos de su desarrollo económico significan que su país debe enfrentarse a unos problemas particulares. La OCDE los ha reconocido en el contexto del programa de cooperación técnica, y en esta perspectiva me es muy grato poder visitar mañana la Escuela Nacional de Administración Pública, con la que la OCDE está orgullosa de mantener estrechas re-

laciones.» Estas palabras y el mismo hecho de haber incluido a la ENAP en un programa de visitas de altísimo nivel, habían creado un clima de cordialidad y simpatía que la visita vino a confirmar.

Los señores Van Lennep y Van Kjellen, acompañados de las autoridades de la Comisaría del Plan y los dirigentes de la ENAP, pasaron a su llegada a la sala de juntas de la Escuela, donde el director les dirigió unas palabras de salutación en nombre del ministro comisario del Plan de Desarrollo, presidente del Patronato Rector del Organismo. Cedió luego la palabra al secretario general, que hizo un breve resumen de las actividades de la ENAP y del programa de cooperación técnica con la OCDE, detallado en un breve documento del que se hizo entrega al señor Van Lennep. Después hubo un rápido cambio de impresiones, en el que el comisario adjunto, señor Estapé, trasladó al señor Van Lennep el sentimiento del ministro López Rodó por encontrarse ausente de España y le reiteró su invitación a volver de nuevo a nuestro país. El director general de Cooperación Técnica Internacional sugirió a nuestros visitantes la conveniencia de que el Departamento de Información de la OCDE enviara un representante que redactara un trabajo sobre la cooperación OCDE-ENAP, que luego se

publicara en *L'Observatoire de l'OCDE*.

En nombre del presidente del Patronato, el director de la ENAP hizo entrega a las autoridades de la OCDE de medallas conmemorativas de la creación de la ENAP y de una selección de publicaciones del Instituto de Desarrollo Económico. El señor Van Lennep se interesó muy vivamente por los números de *Documentación Económica* en que aparecen los informes sobre la economía española. La sesión de trabajo terminó con unas breves palabras de gratitud y satisfacción del secretario general de la OCDE.

Luego se hizo una rápida visita a las instalaciones de la antigua universidad y a continuación visitantes y acompañantes pasaron a la Hostería del Estudiante, donde el ministro de Comercio ofrecía una comida, con asistencia del ministro de Obras Públicas y de altos cargos del Ministerio de Comercio y la Comisaría del Plan. En sus palabras de contestación a las que le dirigiera el ministro de Comercio, el señor Van Lennep destacó el importante papel jugado por la Escuela Nacional de Administración Pública en la tarea de modernizar la Administración española para poder abordar los nuevos problemas que la realidad plantea.